

御挨拶

僭越ながら、保護者を代表いたしまして、一言ご挨拶申し上げます。

加藤校長の式辞、そして新入生代表の力強い宣誓のあとに、このような機会をいただき、誠にありがとうございます。

新たな一步を踏み出す子どもたちにとって、大きな励ましとなりましたこと、保護者一同、心より御礼申し上げます。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

そして、今日までお子さまを支えてこられた保護者の皆さまにも、心よりお祝い申し上げます。

ドキドキしていますか？ワクワクしていますか？

皆さんが新しい環境に足を踏み出すその姿は、本当に輝いています。力強いまなざしを見て、皆さんのこれからが楽しみでなりません。

仙台育英学園 沖縄高等学校は、ICTに特化した最先端の教育に取り組む、素晴らしい学校です。

探究学習にも力を入れながら、社会の変化に合わせて、しなやかに対応する力を育てています。

「親の私が通いたい」と思うほど、この学校の教育には、未来への魅力が詰まっていると感じています。

探究学習と聞いて、難しそうだなと思う人もいるかもしれませんが。

でも実は、社会の課題に向き合い、これから学んでいくICTの力で、新しい答えを探していくことは、未来にとって、とても大切な学びです。

皆さんのアイデアを、ICTの力で形にできれば、

社会に新しい価値を生み出す、原動力になっていくはずですよ。

たとえば、ICTで農業を支えたり、

地域の課題をアプリで解決したり、

データを活かして、環境を守る方法を考えたり。

これからの社会には、答えが一つとは限らない問題が、たくさんあります。

だからこそ、自分で考え、仲間と語り合い、自分なりの答えを見つけていく力が大切になります。

まだ道が見えないという方も、どうか心配しないでください。

この学校には、素敵仲間と、頼れる先生に支えられながら、思いきり挑戦できる環境があります。

皆さんは、それぞれのペースで歩みながら、きっと自分らしく輝ける場所を見つけられるはずです。

義務教育を終えた今、これからは自分の行動に責任を持ち、自らの意思で進んでいくことが求められます。

それは、時に不安を感じることもあるかもしれませんが。

でも、自分で選び、挑戦し、成長していくその毎日は、きっと心に残る、大切な経験になるはずです。

自信を持って活躍する皆さんの姿を思うと、私たち保護者も、ドキドキ、ワクワクしてしまいます。

改めまして、ご入学、本当におめでとうございます。

皆さんのこれからの高校生活が、充実した希望に満ちたものになりますよう、心よりお祈り申し上げます。

仙台育英学園 沖繩高等学校のさらなる発展と関係するすべての皆さまのご健勝をお祈り申し上げ、保護者代表としてのご挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございました。

令和七年四月九日

仙台育英学園 沖繩高等学校

三期生 保護者代表 中村 友治